



Les dernières touches, avant l'ouverture.

**PAPEETE** - Le Festival de la fleur ouvre aujourd'hui à la mairie

## C'est le bouquet !

L'hôtel de ville de Papeete organise le premier Festival de la fleur, pour soutenir les associations de quartier. Il s'ouvre aujourd'hui à 9 heures et sera marqué par deux temps forts : le défilé de mode le 11 février, suivi de la parade des bouquets vivants, le lendemain.



La mairie envahie par les fleurs.

du 4 au 14 février  
dans les jardins de la mairie  
de 9h à 17h, le premier

# Festival de la FLEUR

"La fleur dans tous ses états"

Vendredi 11 février à 18h  
**DÉFILÉ DE MODE DE MARUIA**

Samedi 12 février à partir de 17h  
**PARADE ET CONCOURS DE BOUQUETS DE FLEURS**

Lundi 14 février, clôture à 16h

Contacts. 775 437 / 792 276 - [www.ville-papeete.pf](http://www.ville-papeete.pf)

La ville de Papeete organise, à partir d'aujourd'hui et jusqu'au lundi 14 février, le premier Festival de la fleur, "La fleur dans tous ses états". Selon la mairie, il s'agit d'un événement mis en place prioritairement en faveur des familles des quartiers de la commune. Plus de 30 associations seront représentées, soit au total plus de 200 participants. Ce sont effectivement les familles des quartiers de Papeete, qui vivent parfois des moments difficiles, qui ont été sollicités pour ce festival et fédérées autour du thème "La fleur dans tous ces états". Cette dernière sera bien entendu proposée en pot, mais aussi sculptée, brodée voir tatouée. Elles seront vendues au public qui pourra également découvrir l'artisanat de ces quartiers, le tatouage *maohi* ainsi que la préparation du monoï (à base de tiare tahiti). Deux temps forts marqueront ces journées de la fleur. Le premier est un grand défilé de mode le 11, mis en scène par Maruia, en fin de journée. Le second rendez-vous s'annonce original. Il s'agit d'une grande parade, le 12, autour de la mairie de Papeete. Cela sera un défilé de bouquets vivants, chaque bouquet représentant un quartier de la ville, comprenant un maximum de cinquante fleurs, chacune étant une femme, un homme ou un enfant. Chaque bouquet

aura sa "femme fleur" et sera installé sur un véhicule non motorisé. C'est un homme qui sera chargé de "conduire" le véhicule - on parle de poney, de cheval et même de brouette - et sa belle (Saint-Valentin oblige) pour le plus grand plaisir du public, attendu nombreux. Myrna Adams, conseillère déléguée en charge des manifestations artisanales et des expositions florales (et qui a participé à l'organisation de nombreuses foires agricoles pendant plus de 20 ans), a été chargée de l'organisation de ce Festival, appuyée par Rosina Mou Fat, présidente des artisans professionnels de Polynésie française, qui promulguera des conseils et autres astuces à ces amateurs passionnés. ■



Le 14 février, cœur oblige, c'est la Saint-Valentin.



Le bouquet !



Ces belles vous attendent.

### Les rendez-vous

- Deux rendez-vous principaux sont à retenir :
- le vendredi 11, à 18 heures, avec le défilé de mode de Maruia
  - le samedi 12, à partir de 17 heures, avec le concours et la parade de bouquets de fleurs, qui se dérouleront autour de l'Hôtel de ville de Papeete (à l'extérieur). Le Festival se tiendra dans les jardins de l'Hôtel de ville et sous le *fare potee*, tous les jours, de 9 heures à 17 heures, et refermera ses portes le lundi 14 février, jour de la St-Valentin.